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私が現在関心を持っていることは、日本の財政問題についてで

す。現在、国債残高増加などさまざまな問題の議論がなされて

います。私は財政問題が起こった原因や、対応策について大学

で研究を深めていきたいと考えています。

1 年　梅澤 光陽さん
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へ私は大学生になって初めて飲食店でのアルバイトをしました。お金

を稼ぐことの大変さが学べるとともに、コミュニケーション能力も

身につきました。この経験は、経済学を理解することにも役立ち、

さらには卒業後の社会生活にも活かすことできると感じています。

3 年　福原 なな子さん
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私は最近、読書に夢中です。月に5 冊を目標に経済学や経営学

の本をジャンルを問わず幅広く読むことに力を入れています。本

を読むことでさまざまな知識をインプットでき、学生生活が非常

に充実するようになりました。

3 年　深澤 拓矢さん
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私は幼少期から家族でよく海外旅行をした経験から海外に興味を持

ち、留学を準備しています。授業では韓国語を選択し、国際交流サー

クルで出会った韓国人の友人と会話練習に励んでいます。将来は留

学経験を生かして文化理解や国際交流にも力を入れていきたいです。

1 年　高橋 里咲さん
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私らしさとは？　本当はどうありたいのか？ ミスサークル・ミス専

修というミスコン経験や所属しているゼミナールを通じ、遠回り

や失敗をしても自分の価値や可能性を信じることの大切さを学

びました。今後も思いっきり挑戦し続けていきます。

4 年　高内 裕未さん

ZUMBAというラテン系ダンスエクササイズに熱中しています。イ

ンストラクターのライセンスを取り、週に1度講師として活動して

います。国際経済学科で学んだ知見を生かしてサンフランシスコ

やカルガリーでも活動しました。今後も趣味に勉強に邁進します。

4 年　中村 卓哉さん

興味や関心に応じて、視野を広げる機会がたくさんある専修大学経済学部。一人ひとりが描く

将来像は、学生の数だけさまざまです。ここでは、6 人の学生それぞれが思う将来へのステッ

プ、学びへの追求、国際交流など、いま最も興味があることは何かリアルな声をご紹介します。

専修大学経済学部生の

いま興味があることは？

私はゼミナールで開発経済を専攻しています。アジア、アフリカ、ラテンアメリカ諸国の貧困問題を経済学

の専門書で学び、具体的な政策をグループディスカッションで検討し、効果的なプレゼンテーションの仕方

を工夫します。ゼミナールで培った自分の意見を明快に表明できる能力を就職活動での面接で生かすことが

できました。座学に励むだけでなく、授業の一環としてメキシコで貧困児童の調査と支援活動に参加しまし

た。経済学部の学生は海外でのスタディツアーや長期留学に出る意欲のある学生が多く、多種多様な留学制

度や補助金制度などが充実していることも専修大学経済学部の魅力の一つです。

多種多様な留学制度や補助金制度などが
充実しています。

4 年 小原 花梨さん

ゼミ合宿での集合写真 学食で友人とランチ 3大学合同ゼミの終了後、懇親会
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専修大学経済学部ではゼミナールが充実していて、自分がやりたいと思ったことについてゼミナールを選択す

ることができます。私が所属しているゼミナールでは個人研究発表、グループワークでの発表、ビブリオバトル

など、人前でプレゼンテーションを行う機会が多く、プレゼンテーション能力が高まります。プレゼンテーショ

ンを行わない週は、他のゼミ生へ積極的にアドバイスを行います。私は人前に立つことが苦手で、引っ込み思案

でしたが、ゼミナールに入ったことで人前に立つことへの抵抗がなくなり、さまざまなことに積極的に取り組め

るようになりました。ゼミナールが充実していることも専修大学経済学部の魅力の一つであると感じています。

ゼミナールが充実していることも
経済学部の魅力の一つです。

3 年 大矢 好晃さん

個人研究のテーマである「男女
間賃金格差」について発表して
います。

例年はセミナーハウスでの合宿
ですが、珍しくホテルで行いま
した。

ビブリオバトルでは、自分のおす
すめしたい本を5分間で説明し
ます。
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